

Presse Nationale

> Politique



Le Président Ouattara en Chine

Le Président de la République de Côte d'Ivoire, Alassane Ouattara, a quitté, ce lundi 27 août 2018, Abidjan pour la Chine, pour une visite d'État. Il y prendra part au 3ème sommet du Forum sur la coopération sino-africain prévu les 3 et 4 septembre à Pékin autour du thème « La Chine et l'Afrique : communauté de destin et partenariat mutuellement profitable ».



Côte d'Ivoire-Guinée : la matérialisation de la frontière au centre d'une rencontre

Les autorités ivoiriennes et guinéennes renforcent du 26 au 30 août à Man, leur coopération pour une bonne gestion de la frontière commune. Il s'agit de donner corps à la matérialisation de la frontière entre les deux pays.



Politique : Alcide Djédjé veut créer un parti politique

L'ambassadeur Alcide Djédjé, un proche d'Affi N'guessan, est en voie de créer un parti politique pour soutenir la position d'Alassane Ouattara en 2020, a-t-on appris de sources proches de l'ambassadeur le 27 août 2018. Alcide Djédjé aurait déjà contacté des personnes pour le soutenir dans sa tâche.

> Economie



1ère édition de la foire « made in Côte d'Ivoire » à Abidjan

Le ministère du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME organise, du 30 août au 9 septembre, la 1ère édition de la foire made in Côte d'Ivoire.



Marchés Publics : une séance de restitution des audits, aujourd'hui

L'Autorité nationale de régulation des marchés publics organise, aujourd'hui, la séance de restitution de l'audit des marchés publics passés au titre de la gestion 2016.



10,5 millions de plants de café distribués

Dans le cadre de la relance de la caféiculture en Côte d'Ivoire, 10 500 000 plants de café améliorés produits par la société Outspan du groupe Olam ont été remis, le 18 août 2018, à 20 coopératives des zones de productions de café pour la campagne 2018.

> Société



Santé maternelle et infantile : le Japon veut améliorer le système de référence des services

Le ministre japonais délégué auprès du ministre de la Santé, du Travail et du Bien-être, Makihara Hideki, a échangé, hier à Abidjan, avec le Vice-Président, Daniel Kablan Duncan. Leur rencontre a essentiellement porté sur les questions de santé, d'emploi et de protection sociale. Makihara Hideki a exprimé l'engagement de son pays à améliorer le système de référence des services de santé.



Hadj : le premier contingent des pèlerins rentre aujourd'hui

Les premiers pèlerins du contingent étatique rentrent aujourd'hui d'Arabie saoudite. Et ce, après avoir passé un mois en terre sainte pour l'accomplissement du cinquième pilier de l'islam. Ils sont 500 pèlerins du vol 1 qui fouleront le sol ivoirien ce mardi 28 août.



Un journaliste auditionné

Le journaliste Ouattara Gaoussou du journal "Le Patriote" a été auditionné, hier lundi 27 août 2018, à la Brigade de recherche pendant 5 heures pour « enquête judiciaire » suite à une plainte de la Fédération ivoirienne de Football (FIF).



Job 2018, Mabri Toikeusse : « Il nous faut enseigner autrement »

Intervenant à l'occasion de la Journées d'Orientation du Bachelier (JOB), le 27 août à Abidjan sous le thème : « Innovations dans l'Enseignement supérieur et amélioration de l'insertion professionnelle des diplômés », le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Albert Mabri Toikeusse a mis l'accent sur la nécessité d'avoir des ressources humaines de qualité devant contribuer à l'émergence de la Côte d'Ivoire. Pour y parvenir, « il faut enseigner autrement », a-t-il souligné.



Rentrée scolaire 2018-2019 : les ouvrages scolaires vont changer

De nouveaux ouvrages scolaires sont annoncés dans le système éducatif national. Un changement que les responsables du ministère de l'Education nationale, de l'Enseignement Technique et la Formation Professionnelle tentent d'expliquer par un changement de pédagogie. Il s'agit de la pédagogie par compétences. Selon les spécialistes, les anciens ouvrages basés sur la pédagogie par objectifs seront remplacés.

A l'International

> Politique



Confusion autour des listes du PDCI et du RHDP aux élections locales

Ce week-end a été riche en rebondissements avec la publication des listes de candidats aux élections locales du PDCI et du RHDP, étalant au grand jour la confusion qui règne au sein des directions des principaux partis ivoiriens.



Municipales en Côte d'Ivoire : 18 candidats à la fois sur les listes PDCI et RHDP

A l'approche des élections municipales et régionales prévues le 13 octobre, c'est la confusion autour des listes du PDCI et de celle de la coalition au pouvoir RHDP. Samedi, le PDCI, qui a récemment rompu son alliance avec le RHDP, a publié ses listes. 24h plus tard c'est le RHDP qui a dévoilé les siennes. Problème : 18 personnalités PDCI se retrouvent à la fois sur les listes de leur parti et du RHDP. « Ils ont déposé leur dossier au PDCI. Si vous allez vérifier de l'autre côté, ils n'auront pas de dossier là-bas. C'était pour créer la zizanie », affirme le secrétaire exécutif du PDCI, Maurice Kakou Guikahué. Au RDR, on affirme que tous les candidats présents sur la liste du RHDP ont été investis avec leur consentement.

Vu sur le Net

> Politique



PDCI ou RHDP – Bédié coince des candidats double casquette, un pied dedans un pied dehors

Figurant à la fois sur les listes PDCI et RHDP pour les élections du 13 octobre, 18 cadres dont des ministres du vieux parti en Côte d'Ivoire ont été convoqués ce lundi 27 août par Henri Konan Bédié leur leader. Objectif, amener les uns et les autres à faire un choix clair entre le RHDP parti unifié et le PDCI.



Parti unifié/ Anne Ouloto depuis le Cavally : "Nous continuons de tendre la main au PDCI..."

Au terme d'une tournée de plus de 10 jours qui l'a conduite successivement à Toulepleu, Péhé, Bolequin, Tai, Zagné et Guiglo, Anne Ouloto, la candidate du RHDP aux prochaines élections régionales dans le Cavally, a déclaré le 22 août, que le RHDP continuait de tendre la main au PDCI.



Depuis Grand-Bassam, Duncan lance un appel à la cohésion, la paix et la réconciliation des populations ivoiriennes autour du Président Alassane Ouattara

Présent au concert de la Tabaski organisé par la jeunesse du Rassemblement des Houphouëtistes pour la Démocratie et la Paix (RHDP) de Grand-Bassam, le Vice-Président de la République et député RHDP de la ville Daniel Kablan Duncan, a invité l'ensemble des populations ivoiriennes à la cohésion, la paix et la

réconciliation autour du président de la République Alassane Ouattara. C'était ce samedi 25 août 2018 au stade de Grand-Bassam.

> Economie



Téléphonie mobile : l'opération de portabilité effective à partir du 3 septembre

« Gardez votre numéro mobile, même si vous changez d'opérateur téléphonique. À partir du 3 septembre, la portabilité devient effective en Côte d'Ivoire ». Tel est le message diffusé depuis quelques jours par l'Autorité de régulation des télécommunications /Tic de Côte d'Ivoire (ARTCI). Elle annonce l'entrée en application de la « portabilité des numéros de téléphonie mobile en Côte d'Ivoire », conformément à la décision n° 2016 – 0145 du conseil de régulation de L'ARTCI. Le but étant d'instaurer une plus grande concurrence entre les principales compagnies (Orange, Mtn et Moov) qui devraient bénéficier aux abonnés notamment par la liberté de mouvement et la réduction de tarifs.

> Société



Scandale aux Eaux et Forêts, des hauts dirigeants impliqués dans le trafic du bois et l'orpaillage clandestin relevés de leurs fonctions

Des hauts dirigeants impliqués dans le trafic du bois et l'orpaillage clandestin ont été suspendus de leurs fonctions, selon une note de service du ministère des Eaux et Forêts du 27 août 2018. Il s'agit du Cdt Otchoumou Ehouman Obrou Venance, directeur régional des Eaux et Forêts du Gbêkê, des Lt/Col Seydou Domba, sous-directeur des polices à la direction de la police Forestière et de l'Eau, Lt/Col Kouamé Yao Demacoste, chef du cantonnement de Bouaké, Lt Sidibé Sidiki, agent à la DREF de Bouaké et le S. /Lt Ouraga Ouayou, agent à la DREF de Bouaké, précise la note de service signée du ministre Alain Richard Donwahi.

Agence de Presse

> Politique



Elections locales en Côte d'Ivoire : 13 candidats PDCI réaffirment leur appartenance au parti chez Bédié

Les candidats du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI) pour les prochaines élections municipales et régionales dont le ministre Alain-Richard Donwahi, qui figurent également sur les listes du RHDP (Rassemblement des houphouëtistes pour la démocratie et la paix, coalition au pouvoir) ont réaffirmé leur appartenance à leur parti, au président de la formation Henri Konan Bédié qui les a reçus lundi pour une clarification.



Bédié a échangé avec les cadres de son parti figurant sur les listes du PDCI et du RHDP

Comme annoncé, le président du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI), Henri Konan Bédié a échangé individuellement, lundi, avec chacun des cadres de son parti figurant à la fois sur les listes de candidature du PDCI et du Rassemblement des houphouëtistes pour la démocratie et la paix (RHDP). Sur les 18 candidats attendus, six candidats ont brillé par leur absence. Le secrétaire exécutif, Maurice Kacou Guikahué a indiqué que les absents sont toujours attendus pour éclaircir leur position.



Des internautes rêvent de Tidjane Thiam à la présidentielle de 2020 en Côte d'Ivoire

Alors que les Ivoiriens ont les yeux rivés sur la présidentielle qui se tiendra dans deux ans et que de nombreuses personnalités politiques sont pressenties pour briguer la magistrature suprême, il est apparu depuis quelques semaines un nouveau groupe, des partisans de Tidjane Thiam qui réclament à coup de posts Facebook, la candidature de l'ancien ministre du Plan et du développement, actuel directeur général du groupe bancaire Crédit suisse.

> Economie



Le Vice-Président dévoile les grands chantiers de développement de Grand-Bassam

Le Vice-Président de la République de Côte d'Ivoire, Daniel Kablan Duncan, a passé en revue les grands chantiers de développement de Grand-Bassam, lors d'un concert d'hommage à sa personne, samedi, par la jeunesse locale du RHDP. L'exposé du Vice-Président a porté entre autres sur les travaux de désensablement de l'embouchure de la ville à 20 milliards de francs CFA, la construction d'un port de pêche, avec l'appui du royaume du Maroc, ainsi que les travaux du quartier France, classé patrimoine mondial de l'Unesco. Il a également fait cas de la construction en cours et l'équipement du lycée d'excellence de la localité, d'un montant de 13 milliards de francs CFA. Le Vice-Président a annoncé la décision prise, par le Président de la

République, d'autoriser la construction d'un Palais des congrès, en accord avec le gouvernement indien.



La BAD va organiser la Semaine de l'évaluation 2018 à Abidjan

La Banque africaine développement (BAD), à travers son département pour l'évaluation indépendante du développement (IDEV), organise du 5 au 7 septembre à son siège à Abidjan, son 3ème forum de partage des connaissances dénommé Semaine de l'évaluation 2018. Cette rencontre qui se tiendra autour du thème «Renforcer l'impact du développement» réunira plus de 300 participants.

> Société



Le ministre Koné Kafana visite la Chambre des rois et chefs traditionnels de Côte d'Ivoire

Le ministre auprès du Président de la République en charge des Relations avec les Institutions, Gilbert Koné Kafana, a rendu, lundi, une visite de prise de contact et de courtoisie au président de la Chambre des rois et chefs traditionnels (CNRCT), sa Majesté Désiré Amon Paul Tanoé, en compagnie des membres du bureau du directoire, dans sa résidence à Abidjan.



Les Journées de l'orientation du bachelier 2018 lancées par Mabri Toikeusse

Le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Abdallah Albert Mabri Toikeusse, a ouvert lundi à l'université Félix Houphouët-Boigny d'Abidjan-Cocody, la 3ème édition des Journées de l'Orientation du bachelier (JOB 2018), un espace d'information sur les filières et offres de formation pour un bon choix en vue de l'insertion professionnelle des diplômés après leur formation. Cette activité se déroule cette année autour du thème « Innovations dans l'enseignement supérieur et amélioration de l'insertion professionnelle des diplômés ».



Plus de 44 000 candidats à l'assaut du BTS 2018

Le président du comité d'organisation de la session 2018 du Brevet de technicien supérieur (BTS), Pr Saliou Touré a fait le constat, lundi, du bon déroulement des oraux marquant le départ des épreuves auxquelles concourent 44 380 candidats cette année. C'était lors d'une visite des centres de composition du Centre de bureautique, de commerce et de gestion (CBCG) de Cocody et de Pigié au Plateau.



L'ONI lance une campagne contre la fraude dans le processus d'identification

Le directeur général de l'Office national d'identification (ONI) de Côte d'Ivoire, Diakalidia Konaté, a procédé lundi au lancement d'une campagne de sensibilisation contre la fraude dans le processus d'identification. Cette campagne de sensibilisation est prévue « sur toute l'étendue du territoire ivoirien, à travers les affichages dans les centres d'enrôlement et la diffusion de spots sur les réseaux sociaux », a indiqué le directeur général de l'ONI, structure en charge de la confection des pièces d'identité.



Une valise pleine de cannabis saisie à un corridor à Agnibilékrou, le propriétaire en fuite

Vingt deux kilogrammes de cannabis ont été saisis vendredi au corridor Nord d'Agnibilékrou par la cellule anti-drogue de la gendarmerie d'Abengourou lors d'un contrôle de routine, a-t-on appris lundi auprès du chef de cette unité de lutte contre la drogue, le capitaine Pierre Aka. La marchandise prohibée était enfouie dans une valise découverte dans un véhicule de transport en commun en provenance de Bondoukou.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGC.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cigc.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGC, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.